

SPD Fraktion im Bezirksausschuss 22 Aubing – Lochhausen – Langwied

Antragsteller
Robert Brenner

Fraktionsmitglieder:
Brigitta Bacak, stellv. Fraktionssprecherin
Thomas Hampel, Fraktionssprecher
Claudia Stadler
Robert Brenner

München, 19.07.23

Sanierung des Radweges in der Bergsonstraße

Antrag:

Der Radweg in der Bergsonstraße zwischen Industriestraße und Rupert-Bodner-Straße befindet sich in einem schlechten baulichen Zustand. Zudem ist im Abschnitt zwischen Altostraße und Industriestraße kein Fahrradweg vorhanden.

Das Mobilitätsreferat wird in Zusammenarbeit mit dem Baureferat um Beantwortung nachfolgender Fragen gebeten:

- Unter welchen Bedingungen ist eine Verbreiterung des Radweges möglich und sind hier entsprechende Schritte geplant?
- Welche Möglichkeiten bestehen grundsätzlich zur Verbesserung der Situation für Fahrradfahrer in der Bergsonstraße im Abschnitt zwischen Altostraße und Industriestraße?
- Kann durch Absenkung des Radwegs östlich der Industriestr. (ab der Verschwenkung) auf Fahrbahnhöhe und Umwandlung in einen Radschutzstreifen dieser über die Einmündung Industriestr. hinaus in westliche Richtung verlängert werden?

Wann erfolgt eine Sanierung des Belages des Radweges zumindest auf der Nordseite zwischen Rupert-Bodner-Straße und Industriestraße?

Begründung:

Der Radweg in der Bergsonstraße befindet sich insbesondere im nördlichen Teil in einem vergleichsweise schlechten Zustand. So sind die Bereiche der Randsteinabsenkungen an vielen Stellen nicht ausreichend an die Straßenoberfläche angeglichen. Ebenso sind sehr viele Ausbesserungsstellen an der Asphaltoberfläche vorhanden.



Bild 1: Bordsteinkante Rupert-Bodner-Straße



Bild 2: Ausbesserungsstellen am Belag des nördlichen Radweges

Aufgrund der wichtigen Verbindungsfunktion des Radweges wäre ebenfalls zu prüfen, ob grundsätzlich eine Verbreiterung des Radweges möglich ist. Weiterhin besteht zwischen dem Abschnitt Altostraße und Industriestraße überhaupt kein Radweg.

gez. Antragssteller